

VILLERSEXEL

## LA MAISON D'ACCUEIL SPÉCIALISÉE FÊTE SES 20 ANS



La MAS, Maison d'accueil spécialisée, créée pour veiller aux soins et au bien-être des jeunes adultes handicapés, a fêté mardi son 20<sup>e</sup> anniversaire. Et l'association Sourire et Handicap qui œuvre à la collecte de fonds pour améliorer le quotidien et les loisirs des résidents célébrait ses dix ans.

La MAS, Maison d'accueil spécialisée, créée pour veiller aux soins et au bien-être des jeunes adultes handicapés, a fêté mardi son 20<sup>e</sup> anniversaire.

C'était même un double anniversaire, puisque l'association Sourire et Handicap qui œuvre à la collecte de fonds pour améliorer le quotidien et les loisirs des résidents est née 10 ans plus tard, le 27 mai 2006.

« 20 ans, c'était hier... cette maison ouvrait ses portes à 30 résidents et 30 salariés » a rappelé Mme Monique Sestier qui en est aujourd'hui la directrice.

Les résidents sont maintenant 40 à y vivre chaque jour, et 55 personnes, toutes professions confondues, veillent à leur apporter santé et bien être.

La MAS qui porte le nom de Guy de Moustier, est une grande maison édifée presque au centre de Villersexel, à quelques pas du collège, des lotissements, des commerces, mais dans un lieu privilégié où règne le calme et la sérénité, avec une vue superbe sur la nature.

Vingt ans, c'est un anniversaire que tout le monde fête, et pour celui de ce remarquable établissement, Mme Sestier tenait à avoir auprès d'elle, des résidents, leurs parents et du personnel, M. Michel Weiss, son premier directeur, qui avait eu l'honneur d'accueillir Bernadette Chirac venue l'inaugurer en octobre 1996 à la demande de Pierre-Etienne de Moustier, fils de Guy de Moustier dont la MAS porte le nom.

M.Dejouy, président de Sourire et Handicap, le personnel de l'établissement, et les élus du bourg représentés par Gérard Pelleteret, maire, et son adjointe Joselyne Ferraris étaient invités à partager cette journée exceptionnelle animée par les résidents qui avaient préparé à l'intention des invités, un spectacle original dont le thème était la construction de cet énorme bâtiment, « leur maison, où ils vivent chaque jour ». La musique, celle des tambours où les jeunes résidents se montrent forts habiles, a attendri, réjoui, et enthousiasmé les spectateurs qui ont eu la chance d'assister à cette sympathique prestation.

Les invités et participants de cette journée sont pour la plupart membres de Sourire et handicap qui a tenu le matin son assemblée générale. Créée il y a 10 ans, l'association compte une centaine de membres dans toute la France, et s'est donnée pour but de récolter des fonds destinés à améliorer le quotidien et les loisirs des résidents de la MAS de Villersexel.

Elle est constituée d'une équipe fidèle et de nombreux amis qui, sans faire partie de l'association apportent leur soutien chaque fois qu'il est nécessaire, au moyen de dons et d'actions généreuses.

Comme par exemple celle des anciennes voitures de Franche-Comté, 2ANFC, qui a remis récemment en mairie de Villersexel un chèque de 600 €, suivie d'un de 200 € d'Avenir Mutuel qui sponsorisait la course et de 400 € offerts par M. Ferraris au nom du Comité des fêtes de la petite cité.

Diverses manifestations sont aussi organisées pour apporter du plaisir aux résidents. Récemment, un rendez-vous motards à Esprels, un peu boudé par le public, leur a permis de faire des parcours en trike en étant accompagné de leurs éducateurs.

Et l'an dernier, les 22 et 23 août le Club de Trial 70 a non seulement noué des contacts chaleureux et a remis un chèque de 4.000 € à l'association. Il y a d'autres actions, comme la vente de bulbes d'automne, et le vin chaud et gâteaux, organisée à Éons.

L'année 2016 a commencé avec la réalisation de nombreux projets, car les associations se montrent souvent actives et généreuses. Par exemple à Montbozon, où la troupe de théâtre a joué à guichets fermés au profit de Souries et handicaps, et 2ANFC qui, pour la 3<sup>e</sup> fois consécutive, a promis sa contribution pour 2017.